



Primera a los TESALONICENSES

Una carta para una congregación digna de ser imitada

Capítulo 1 "El deber del cristiano de mantener la fe y traspasarla a pesar del sufrimiento que experimente 2ª parte" / Dr. David Hormachea - Marzo 21 de 2021

"Dios determinó que su iglesia sea la responsable de mostrar las virtudes del Dios que les salva y ser sal y luz en medio de la sociedad, viviendo con sabiduría la verdad siendo ejemplos de la ética bíblica y su moralidad."

SEGUNDA RESPONSABILIDAD:

-La responsabilidad de entender el amor y la elección divina, responsabilidad del liderazgo de entregar la verdad, y de los creyentes de imitar a su liderazgo bíblico y al Señor, y de vivir la verdad con alegría siendo ejemplos para todos los creyentes por su sabio estilo de vida.

Analícemos primer el versículos 4:

"4 Sabemos, amados hermanos, que Dios los ama y los ha elegido para que sean su pueblo. Y ya saben de nuestra preocupación por ustedes por la forma en que nos comportamos entre ustedes."

-La responsabilidad de entender el amor de Dios y su elección soberana.

-La responsabilidad del liderazgo de enseñar la verdad con el poder del Espíritu Santo quien entrega la certeza que compartimos la verdad.

"Pues, cuando les llevamos la Buena Noticia, no fue solo con palabras sino también con poder, porque el Espíritu Santo les dio plena certeza de que lo que decíamos era verdad"

"Los hijos de Dios tenemos la responsabilidad de entender el amor de Dios y como nos ha elegido soberanamente para vivir como hijos fieles y agradecidamente. Los líderes tienen la responsabilidad de enseñar la verdad con el poder del Espíritu Santo quien cuando lo hacemos bíblicamente, entregará a los oyentes la certeza de que compartimos la verdad y no nuestras ideas de la verdad."

PRINCIPIO PARA RECORDAR

"Nadie sino usted es el único responsable de afrontar los problemas que encontrará en la vida y de elegir vivir basado en las verdades bíblicas. Dios nos ha provisto de un liderazgo bien preparado para que nos enseñe a vivir con alegría pero cada uno es responsable de vivir con la santidad por Dios exigida."



Primera a los TESALONICENSES

Una carta para una congregación digna de ser imitada

Capítulo 1 “El deber del cristiano de mantener la fe y traspasarla a pesar del sufrimiento que experimente 2ª parte” / Dr. David Hormachea - Marzo 21 de 2021

“El cambio debe ser radical pues cualquier vestigio de pensamiento mundanal creará una mezcla malsana, un híbrido de pensamientos cristianos y pensamientos mundanos que no agradan a Dios y que no nos permiten vivir responsable y bíblicamente.”

La responsabilidad de los creyentes de imitar a su liderazgo bíblico y al Señor y vivir la verdad con alegría siendo ejemplo para todos los creyentes Pablo escribe: *“Y ya saben de nuestra preocupación por ustedes por la forma en que nos comportamos entre ustedes. 6 Así que recibieron el mensaje con la alegría del Espíritu Santo, a pesar del gran sufrimiento que les trajo. De este modo nos imitaron a nosotros y también al Señor. 7 Como resultado, han llegado a ser un ejemplo para todos los creyentes de Grecia, es decir, por toda Macedonia y Acaya.”*

“Someterse sabiamente al liderazgo bíblico, vivir la ética bíblica con alegría, mostrar su fe por medio de la conducta es una orden divina que debe ser cumplida por todos los que realmente desean crecer en su vida espiritual, abandonar la niñez y vivir una vida de éxito disfrutando de su madurez.”

La responsabilidad de los creyentes de vivir la verdad con alegría imitando a sus líderes y al Señor. Pablo escribe: *“Así que recibieron el mensaje con la alegría del Espíritu Santo, a pesar del gran sufrimiento que les trajo. De este modo nos imitaron a nosotros y también al Señor.”*

“Es muy interesante saber que Pablo no llama a ninguna otra iglesia un modelo, y en segundo lugar él considera a los tesalonicenses como ejemplos, no solo para los paganos, sino también para los cristianos a través de Grecia. Esa es una descripción de la vida cristiana madura. Una vida tan sabia y fundamentada en principios bíblicos que es un ejemplo digno de ser imitado y que nosotros tenemos el deber de vivir.”

“Es hermosa y llama la atención la vida de un cristiano que vive la verdad, que la predica con palabras y acciones, que refleja en su vida el amor y la santidad y que espera con ansias el regreso del Salvador que volverá para condenar al pecador y arrebatarse del mundo hostil a los salvados.”

TERCERA RESPONSABILIDAD:

La responsabilidad de los hijos de Dios de predicar la verdad, vivir una vida que refleje la santidad y que les mantenga esperando con ansias la venida del Señor.

